

Valencia-Santander

229 €

Buscar

Valencia-Ibiza

132 €

Buscar

Quienes somos

Search in site...

# Huelva Ya.es

EL PERIÓDICO DIGITAL DE HUELVA

[Home](#) | [Cultura](#) | [Deportes](#) | [Economía](#) | [Educación](#) | [Local](#) | [Opinión](#) | [Política](#) | [Provincia](#) | [Sociedad](#) | [Sucesos](#)

RSS for Entries

Me gusta 5649

Twitter

Lunes, Febrero 29, 2016

## Islantilla acoge la jornada formativa del Proyecto Odyssea

octubre 1, 2015 | Filed under: Isla Cristina, Lepe, Provincia | Posted by: Zahyra Peinazo



El destino **Islantilla**, integrado en los municipios de **Lepe** e **Isla Cristina**, ha sido elegido como lugar de encuentro para la celebración, esta semana, de la **jornada formativa del Proyecto Odyssea** dirigido a los **técnicos de turismo** de toda la Costa Occidental de **Huelva**.

Se trata de una de las acciones principales para el éxito de esta acción consistente en la creación de una red de desarrollo turístico litoral con reconocimiento de la Unión Europea e implantada en más de sesenta ciudades en todo el continente.



La jornada formativa tuvo lugar en las instalaciones del Centro Escuela de Formación Ocupacional – CEFO de la Mancomunidad de Islantilla, y durante ella se abordaron las principales intervenciones necesarias para que el personal de las Áreas de Turismo de los municipios de la Costa Occidental de Huelva pueda hacer el mejor uso de las diferentes plataformas tecnológicas en las que se sustenta el Proyecto Odyssea.

La creación de un partenariado territorial para la cooperación geográfica entre las ciudades portuarias y los territorios rurales y urbanos que las rodean sobre la base de las nuevas tecnologías es el principal objetivo de este proyecto, que pretende favorecer así un nuevo concepto de estructuración y dinámica territorial que fomente el desarrollo económico desde el mar hacia el interior y permita de este modo un mejor reparto de la riqueza generada por el sector turístico.

Odyssea se convierte, así, en un claro ejemplo de integración de organizaciones públicas y privadas en red, propiciando la promoción turística del segmento de turismo náutico y la puesta en valor de los atractivos del territorio de una forma integradora.

Para ello se ha impulsado la puesta en marcha de una plataforma tecnológica interactiva, accesible antes, durante y después de la visita al destino, gratuita, ágil, y sustentada en diferentes soportes de información y comunicación: desde una web en internet a pantallas táctiles en las oficinas de turismo y aplicaciones específicas para móviles con sistema operativo Android e iOS, tablets, etcétera.

En la actualidad, estas pantallas táctiles se encuentran operando en las oficinas de turismo de Punta Umbría, Lepe, Islantilla, Isla Cristina y Ayamonte, así como en el Ayuntamiento de Cartaya y en el Centro Cultural y Deportivo Olont de Gibraleón, así como en las infraestructuras portuarias de Punta Umbría, Marina del Rompido, El Terrón, Isla Cristina y Marina de Isla Canela.

Durante la jornada celebrada en Islantilla, el personal de las Áreas de Turismo de los municipios de la Costa Occidental de Huelva tuvieron la oportunidad de conocer en profundidad el funcionamiento de esta plataforma para ofrecer, de este modo, un mejor servicio de información a los visitantes que quieran hacer uso de esta nueva red.

Odyssea se ha concebido con el objeto de desarrollar itinerarios europeos de las vías históricas marítimas y fluviales, basándose en un modelo económico turístico, náutico, fluvial, cultural e integrado de ámbito regional.

Compártelo:


[» Ver legal](#)
[» Saber más](#)

HASTA EL **40%**  
DE AHORRO  
AL CONTRATAR TU SEGURO  
TE LLAMAMOS GRATIS

GÉNESIS COCHE

**Genesis**  
La decisión inteligente

### Puerto de Huelva


 FUNDACIÓN  
ATLANTIC COPPER